



5 Pièces

125 m²

Réf. 481M

735 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa de 125 m2 (115 m2 loi carrez), dans un environnement très convoité. En effet, le lotissement est très au calme mais proche des écoles et de toutes les commodités !! Rez-de-jardin : hall d'entrée, cuisine équipée, bureau avec un accès au garage doté d'une porte automatique, une chambre mastère et sa salle de bain, séjour 35 m2 avec cheminée très lumineux et qui s'ouvre sur une belle terrasse couverte et une cuisine d'été avec barbecue et four à pizza. A l'étage, deux chambres, dont une avec terrasse vue mer, une salle d'eau et toilette indépendant. La maison est exposée ...

Charming villa of 125 m2 (115 m2 Carrez law), in a highly sought-after environment. Indeed, the subdivision is very quiet but close to schools and all amenities!! Garden level: entrance hall, fitted kitchen, office with access to the garage with an automatic door, a master bedroom and its bathroom, 35 m2 living room with very bright fireplace which opens onto a beautiful covered terrace and a summer kitchen with barbecue and pizza oven. Upstairs, two bedrooms, one with a sea view terrace, a shower room and separate toilet. The house faces south-southeast. The 450 m2 plot is completely fenced. ...

LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF

6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.Laportefran www.residences-immobilier.com

